

a. Améliorer la participation de nos membres aux consultations.	b. Améliorer la participation de nos membres à nos réunions.	c. Améliorer nos avis et leur utilité.	d. Améliorer l'organisation des réunions.	e. Améliorer la représentativité du CC SUR.	Commentaire libre
---	--	--	---	---	-------------------

Difficile à dire, le problème des consultations est qu'elles sont multiples et d'origine multiples. Peut-être accompagner le mail de consultation d'une sorte de récapitulatif des avis reçus dans un calendrier (comme pour les invitations aux réunions).

celui qui veut, peut, donc pas un sujet pour moi

Il pourrait être envisagé de revoir les conditions de renouvellement?

ne suis pas "les meilleurs possibles", ce sont les réponses ou la prise en compte de nos avis par la Commission qui pose difficultés.

ne voit pas ce que le Secrétariat pourrait faire de plus.

Établir que TOUTES les réunions de la Commission bénéficient d'une traduction et ne soient plus exclusivement en anglais. La Commission ne doit pas oublier qu'elle s'adresse à des PECHERS!

Félicitations pour l'implication et le professionnalisme du Secrétariat, Marc Aurélien, Marc Chou

Citerai plus de considération de la part de la Commission européenne pour montrer que c'est utile de rédiger des avis

la même que la précédente

Y ajoute systématiquement des annexes techniques avant tel participant si possible des experts scientifiques pour encore plus argumenter nos idées

Néant

Néant

Identification de membres référents pour la rédaction des avis

La participation me semble déjà importante et équilibre entre les différents familles du CC (pecheurs qui diffèrent: Esca, membres, ONG)

S'efforcer d'identifier des avis qui sont des questions précises à la CE ou apporte des solutions concrètes

L'organisation me semble bonne

Els me semble bonne

connaitre les listes de diffusion pour vérifier si certains destinataires reçoivent soit bien inclure dans les consultations

Leur utilité dépend des réponses de la commissions

Citerai plus de considération de la part de la Commission européenne pour montrer que c'est utile de rédiger des avis

la même réponse que ci-dessus

Y ajoute systématiquement des annexes techniques avant tel participant si possible des experts scientifiques pour encore plus argumenter nos idées

Néant

Néant

Néant

NO SE ME OCURRE NINGUNA SUGERENCIA, YA QUE, DE HABERLA INTUIDO, YA LA HABRIA PRESENTADO

NO SE ME OCURRE NINGUNA SUGERENCIA, YA QUE, DE HABERLA INTUIDO, YA LA HABRIA PRESENTADO

NO SE ME OCURRE NINGUNA SUGERENCIA, YA QUE, DE HABERLA INTUIDO, YA LA HABRIA PRESENTADO

NO SE ME OCURRE NINGUNA SUGERENCIA, YA QUE, DE HABERLA INTUIDO, YA LA HABRIA PRESENTADO

NO SE ME OCURRE NINGUNA SUGERENCIA, YA QUE, DE HABERLA INTUIDO, YA LA HABRIA PRESENTADO

NO SE ME OCURRE NINGUN COMENTARIO, YA QUE, NO HABRIA ESCRIBIDO A ESTA CONSULTA PARA PRESENTARLO

Mejorar la redacción de las mismas

recuperar las reuniones presenciales tan pronto se pueda

conerías por la mañana o por la tarde pero entre 13 y 16 horas

cuider el tema de los horarios. Empezar mas pronto si es preciso pero evitar los horarios intempivos

Todo es mejorable día a día incluso nosotros

lo mismo

lo mismo siempre se debe mejorar

lo mismo

Personalmente llevo un año participando en el CCSUR y veía la condición tratamiento con las restricciones de movilidad COVID. Espero poder participar de forma presencial en algunas reuniones y conocer personalmente a los colegas del CCSUR.

Por nuestra parte no nos oponemos a que se realice una auditoría externa, aunque ya se ha uno con anterioridad y no creo que algún resultado que sirviera para mejorar el funcionamiento.

ME FARECE QUE TANTO LOS TIEMPOS COMO LA LIBERTAD DE PARTICIPACION ES CORRECTA

CADA UNO ES MUY LIBRE DE PARTICIPAR COMO CREA CORRECTO

NO ME GUSTO LO BUENADO COMO FORMA DE GESTIONAR EL DOCUMENTO POR EL CCS EL DICIENEM 141

LA ORGANIZACION ES CORRECTA

LA REPRESENTATIVAD ES CORRECTA

PROBAR OTRAS METODOLOGIAS MAS PARTICIPATIVAS

ORGANIZAR REUNIONES CON MAS CONTENIDO INTERES Y ALICANCE

OBTENER MAYOR PARTICIPACION

HACERLAS MAS PARTICIPATIVAS

TRABAJANDO MAS ORIENTADO A INFLUIR EN LOS QUE TOMAN LAS DECISIONES.

Debe estudiarse la posibilidad de establecer limitaciones de tiempo en las intervenciones para evitar los horarios de tarde y no dejar algunas escasamente tratadas.

Entiendo que la utilidad no depende de nosotros, sino del organismo que lo recibe.

Yo se ha respondido: limitar tiempo de intervenciones y los grupos de trabajo. Debería darse prioridad a primeras intervenciones antes que las relativas.

es cuestión del propio miembro, no del CCSUR

lo mismo que el anterior

la utilidad viene dada por el caso que le haga la comisión, que por desgracia no es mucha

las reuniones estan bien organizadas

como en la respuesta anterior la representatividad debería ser mejor por que la comisión nos hiciera más caso

el CCSUR a mi modo de ver funciona bien en general

En general las consultas cuando se trata de un diagnóstico suelen ser transparentes, pero he habido días en los que se han enviado cartas en nombre del CCSUR a la Comisión sin que el EscaM vea su contenido. Una serie de cartas de este tipo, que han sido contestadas por los DNGs del CCSUR, pero que se pueden cosas en contra de los intereses de la vida y una más recientemente respondido a la Dirección General DOMARE sobre DICA. Creo que debería tener mayor participación a veces, pero hay que tener en cuenta que tenemos multitud de temas abiertos y eso le hace poco decidir el tiempo necesario a todo

Algunas veces se crean discusiones muy confrontacionales, algunos miembros no respetan en sus respuestas. Por ejemplo, este verano, a veces con algún presidente de grupo de trabajo, otros miembros que se prestaban a participar en otros asuntos, lo cual dificulta y frena la participación en la reunión.

Mejor también a mejorar sería que los despachos del CCSUR no se encontraran en el mismo edificio que los despachos de organizaciones del sector para garantizar la mayor imparcialidad del secretario público.

Trabaja más profundamente en el proceso de contacto, mejorando la atención personalizada para conocer las inquietudes de cada momento y sobre cada tema en debate.

Néant

Una memoria o base de datos de la actividad anual del CC, serviría a diseminar su trabajo para captar una mayor representatividad de las diferentes agencias con interés en la pesca y así ampliar la capacidad experta de asesoramiento.

La representatividad del CCSUR está reducida hacia el sector (DNG) y por lo tanto, como ONG, las cartillas necesarias que deben llegar a cada uno parecen muy difíciles. Es por esto, que desde nuestra organización hemos decidido no formar parte del EscaM. Porque creemos que es una inversión de recursos (que no nos aporta), en la que no estamos ganando.

Gracias por este cuestionario, nos parece muy interesante.

ALMENTAR EL CONTACTO DIRECTO DE SECRETARIA CON LOS MIEMBROS PARA OBTENER MAYOR Y MEJOR RESPUESTA A LAS CONSULTAS

APRENDIZAJE DE TECNICAS DE DINAMIZACION DE LAS REUNIONES QUE FOMENTAN UNA MAYOR Y MEJOR PARTICIPACION, CENTRANDO Y FOCALIZANDO LOS OBJETIVOS DE LA REUNION CONTROLANDO LOS TIEMPOS.

MAYOR COORDINACION ENTRE LOS PERIODOS DE CONSULTA DE LA COMISION DE PESCA Y LAS REUNIONES DEL CCSUR PARA QUE LOS DICIENEMES LLEGUE A TIEMPO, ACCESO A LOS PRIMEROS INFORMACIONES DE TRABAJO DE LA COMISION DE PESCA PARA PODER TRABAJAR MAS INFORMACIONES CON LOS MIEMBROS

REGISTRO Y CONTROL DE LA PARTICIPACION ASÍ COMO DE LAS INTERVENCIONES CENTRANDO LOS TEMAS Y LAS MAYORES DIRECCION DE LAS REUNIONES BUSCANDO EL OBJETIVO MARCADO EN LAS TEMAS ACORDANDO EL TEMAS CON UNA PRESENTACION CLARA

Creo que las reuniones debían ser más dinámicas y para evitar muchas cosas que se utilizan tipo "sí, y sí" y sacan más rendimiento a los reuniones

Creo que estamos bien representados

Cada vez debemos mejorar los sistemas de consulta, porque las organizaciones ven demasiado muchas cosas y no sabemos cuántas por lo que se necesita mejor los sistemas de consulta. Priorizar las consultas que se pueden resolver en un tiempo más corto y que las organizaciones según los temas según su interés y sus ideas.

Los miembros del CCS tienen que participar previo a cada año, sobre los temas que más pueden afectar a los miembros, que se tienen participados. Y establecer mejor los sistemas de consulta. Priorizar las consultas que se pueden resolver en un tiempo más corto y que las organizaciones según los temas según su interés y sus ideas.

Es importante buscar siempre el máximo consenso y cuando se precisan un mayor trabajo del Comité Ejecutivo

Creo que las reuniones debían ser más dinámicas y para evitar muchas cosas que se utilizan tipo "sí, y sí" y sacan más rendimiento a los reuniones

Creo que estamos bien representados

mayor uso de reuniones online de trabajo para trabajar documentos sin interrupción, tipo grupo de discusión, reuniones de documentos online (tipo google docs) que se pueda trabajar conjuntamente y ver cambios y sugerencias de cada participante, eliminar formatos de trabajo por mail siempre para no tener que estar pendientes de la web

Identificar agendas y dinámicas más participativas, disponer de más facilitador por parte de la Secretaría por ejemplo o facilitación externa para ciertas reuniones de trabajo, tratar de reforzar la participación de los países y países y países, reforjar adecuadamente las regulaciones y objetivos comunitarios estándares.

La organización en las reuniones viene mejorando a medida que se va mejorando el trabajo del CC (p.e. presidente, vicepresidente y presidentes de los grupos de trabajo). Para mejorar los agendas de las reuniones de trabajo el presidente de cada grupo debería consultar con los miembros del grupo antes de las reuniones si hay algún tema que quieran proponer.

Se podría valorar la posibilidad de participar de manera telemática en las reuniones en caso de no poder viajar.

Sería recomendable contar con unos acuerdos por escrito respecto a la representación, el número de representantes autorizados puede variar según el evento.

Mejor el funcionamiento es responsabilidad de todos, no sólo la Secretaría ni la presidencia, un compromiso de sus miembros, reforzar la identificación de puntos de entendimiento, discrepancias concretas. Los miembros deberían ser más participativos que acoge opiniones de todos los sectores.

Nuestro CCS en líneas generales funciona bien, pero es muy mejorable, pero está en manos de los que lo componen.

Preparación de temas con gran relevancia en pesquisas concretas con más tiempo

En los países, - en algunos sectores se necesitan un poco más y con mayor capacidad de atención sobre los problemas que se trabajan. - La Secretaría debería de tener prioridades puesto que se mucha información que no se contestan por las organizaciones. - Las reuniones deberían ser más participativas que acoge opiniones de todos los sectores.

Gracias y saludos!

no participo en las reuniones es más un tema de disponibilidad de tiempo que económico por falta de recursos. Sugiero continuar con el formato actual de agrupar las reuniones para reducir el número de viajes respecto a la localización se debe dar preferencia a aquellas localizaciones que cuenten con una mayor representación.

El presidente y en particular los presidentes de los grupos de trabajo deben mostrar una mayor disponibilidad sobre los temas de trabajo y opiniones expresadas durante las reuniones.

El EscaM y la Comisión y Estado Miembros las reuniones.

Sería interesante hacer un análisis de la utilidad de los documentos elaborados y si se han seguido las recomendaciones propuestas.

reuniones o mesas redondas a menor que en algunos documentos plantear respuestas no tengo documento. No desearé repetidamente reuniones elaboradas (p.e. PCF) y asesoramiento científico.

No futuro, agregar se reuniones para podermos discutir los temas que se van a tratar. No desearé repetidamente reuniones elaboradas (p.e. PCF) y asesoramiento científico.

Carar que todos o miembros del DNG representen suficientemente otros grupos de intereses.

Sería recomendable que se preguntara que temas que los miembros del DNG representen suficientemente otros grupos de intereses.

Debería ser dada conferencia de prensa a los reuniones

interacción a través de OT respectivo pedido de respuesta

Pedir a cada uno de presentar un parador sobre o asunto en reunión

Solicitar al Presidente de OT un parador apoyado en consultas a sus miembros

respuestas sencillas y concisas

Com más eco no comunicación social